"La producción algodonera mundial ha experimentado una baja considerable, y cualquier afirmación contraria sólo será una especulación", expresaron ayer sectores algo-doneros nacionales. "Los estimados de producción de la cose-

cha 1976-1977, dados a conocer por el Departamento de Agricultura de los Estados Unidos, no se ajustan a la realidad, y está bien a la vista que esos informes tratan de desa lentar el mercado del algodón, para que los precios del mismo bajen y favorezcan a los

Dijeron que países de mucha economia que industrializan el algodón tratan de recuperar a costa de este producto, los incremen-tos de precio de los derivados del petróleo en notable perjuicio para países en desarrollo, que como El Salvador el ingreso de divisas por la venta de algodón es de significativa importancia para su progreso.

Señalaron que esos países consideran oportuno hacer especulaciones de esa naturaleza, para crear confusiones en el mercado, y hacer

#### - Pasa a la página 31 Situación de calor prevé para hoy

el Meteorológico Una temperatura mínima de 20 grados centígrados y una máxima de 25. se observó aver en el país. informa el Servicio Meteorológico Pasa a la página 67



-Foto de LA PRENSA, por A. Flores FOTOCOPIAS, (Santa Ana). I conveniente el uso de fotocopias en diligencias judiciales de natu-raleza civil. opina el Dr. Mario Antonio Regalado Castro, presiden-te de la Sociedad de Abogados.

#### Mañana inaugurarán Festival Cultural de Verano Cojutepeque

Mañana se llevará a cabo la inauguración del Festival Cultural Verano, que organiza la Casa de la Cultura de Cojutepeque, del

la al 22 del presente mes.

El acto de inauguración será en el café La Rueda, en la tarde, con la asistencia de autoridades locales, profesores, estudiantes y

público en general.

Dentro del Festival Cultural se realizará una exposición pictórica en la cual participan: Alvaro Al-berto Rosales, Salvádor Ernesto Pérez, Salvador Escobar, German Zepeda, Horacio Barrera, Mario Ernesto Rivas, Saúl Guillén y Ma-vio Depriorgios.

rio Dominguez.

Asimismo tomarán parte en el evento, el dúo Yaravi Kitana, que participaron en el primer festival promovido por COPA. Las palabras inaugurales estarán a cargo de Luis Tarsicio Molina, secretario del Comité de Apoyo. de la Casa de la Cultura. Habrá entrega de diplomas a los participantes en el festival y un recital mu-



-Folo de I.A PRENSA, por Mangandi

PRESENTAN OBRA. En Galería Forma fue presentada antenoche la obra didáctica sobre la pintura nacional: "El Salvador y el Arte", que contiene la producción de José Mejía Vides, Raúl Elas Reyes y Carlos Cañas (izquierda). A la derecha, los editores, don Ramiro

# 400 mil y no millón se aprobó subsidiar a UCA

Subsidio de 400 mil colones, en lugar del millón que aparecia en el proyecto de presupuesto, concedió ayer la Asamblea Legislativa a la UCA. La concesión de los 400 mil colones fue sugerida por la Comisión de Hacienda que conoció la moción de 35 diputados de que no se aprobara ese subsidio. Para la sugerencia la comisión tomó en cuenta que

el Estado otorgó su aval a la Universidad Católica para el prés-ción es d tamo que obtuvo ésta del Banco cantidad. (BID), cuya cuota de amortiza

El pleno legislativo aprobó el (BID), cuya cuota de amortiza

Pasa a la página 66

ción es de aproximadamente esa

# Autorizan a ANTEL emitir bonos por 18 millones Cls.

Autorización para que ANTEL pueda emitir y vender bonos hasta por la cantidad de 18 millones de colones, concedió ayer el Congreso. Los recursos provenientes de la venta de dichos bonos, se utilizarán para el financiamiento de las obras de construcción de la Estación Terrena, que servirá para la captación de las transmisiones por satélite. La autorización para la emisión de bonos, fue solicitada por el mi-so. Dr. Rubén Alfonso Rodríguez

nistro de Hacienda, fue leida como pidió a la comisión de Hacienda pieza de gorrespondencia y de in y Especial del Presupuesto que mediato el presidente del Congre- Pasa a la página 70

### Trayectoria artística de tres pintores nacionales destácase

Antenoche en Galeria Forma fue presentada la obra didáctica "El Salvador y el Arte", que contiene la producción de los pintores salvadoreños: Raúl Elas Reyes, José Mejía Vides y Carlos Cañas. La obra está bellamente impresa y artisticamente elaborada, y ha sido editada por Flores-Alvarenga Editores. Son tres volumenes que reunen, en edición

renga Edifores. Son tres volu-de lujo, la obra de estos tres va-lores de la plástica nacional, y tendrá una edición limitada y nu-merada de 250 ejemplares. Durante la presentación de "El Salvador y el Arte". el escritor Alvaro Menéndez Leal tuvo a su cargo una disertación en la cual destacó la importancia de la obra cargo una disertación en la cual destacó la importancia de la obra y la trayectoria artistica de Reyes, Cañas y Mejía Vides. Asimismo fueron presentados los editores doña Aida Flores de Alvarenga y don Ramiro Alvarenga y los propios pintores.

"Esto no es un esfuerzo, ha sido una tarea hermosa y tan grata. La idea fundamental es ayudar al desarrollo y conocimiento de la cultura del país; que ésta llegue a todas las esferas, Cree-Pasa a la página 67

#### INDICE

Información nacional . 2.3 Información internacional 4.5 Editoriales . . . . 6.7 Sociales . 8.10.12.14.16.18.20 22 24.26.28.30 32 Cartas a Maria 22 24.20 26.30 32
Cartas a Maria . . . . . 18
Platillos Voladores . . . . 44
Deportes . . . . 50 51 52 54

Clasificados 78.79.80.81.82.83 84.85.86.87.88 Horóscopo personal . . . . 38

Cine, espectáculos y TV . . 89.90.91.92.93.94.95 Indicador . . . . . . 90

"Campamentos juveniles" se clausurará hoy por la ASI

La Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), en coordinación con el Ministerio de Trabajo, clausurara este día el programa de "Campamentos Juveniles" en el que participan lo hijos de trabajadores de diversas empresas privadas. Según se informó a LA PRENSA GRAFICA dichos campamentos consisten en la reunión de niños debidamente seleccionados por las empresas

seleccionados por las empresas participantes, para que convivan en un ambiente de bienestar y ar-monía durante las vacaciones del de los menores sobre las normas

El propósito primordial, es la Pasa a la página 89

## Nueva dirigencia Asociación de Medios Publicitarios

Destacados ejecutivos de la Prensa Radio y Televisión, integran la nueva junta directiva de la Asociación de Medios Publicitarios Salvadoreños. La nueva directiva que fungirá durante 1976-1977 fue electa antenoche en el local de las oficinas ejecutivas del Canal 4 de Televisión previa a la lectura de la memoria de labores de la directiva saliente.

Quedó integrada así; junta de go-bierno, presidente don Rodolfo Du-triz; vicepresidente, don Boris cisco Marchesini; por televisión. Eserski; secretario don Eduardo don Salvador traheta Duke; y por Anaya; tesorero. Dr. Pedro Leonel Moreno Monge; y director. don

La comisión de justicia quedó directiva

Manuel Flores



TRANQUILIDAD Y PROGRESO. Los candidatos del Partido de Conciliación Nacional visitaron San Pedro Nonualco, La Paz. El general Carlos H. Romero (arriba), dijo que la tranquilidad es básica para el progreso de los salvadoreños. Abajo, doctor Astacio, recibe un recuerdo.